

Allocution de Marcelle Franceschi,

past-présidente 2020-2022,

déléguée Corse de la commission « Fondation » du district 1730,

à l'occasion de sa remise de PHF un saphir.



Je ne m'attendais pas à recevoir un PHF*, car on peut le recevoir lors d'une passation, la visite d'un gouverneur, en fin d'année... mais on ne s'y attend jamais véritablement. Comme le dit la nouvelle présidente du Rotary international, Stéphanie Urchick, c'est un peu aussi cela la magie du Rotary.

Dans le monde civil, quand on reçoit une décoration, c'est un honneur, une fierté et c'est aussi un engagement personnel. Quand on reçoit un PHF, on est admis dans une famille, celle des amis de Paul Harris qui l'a créée au début du siècle dernier.

Cela signifie que nous sommes tous, quelle que soit notre fonction, notre club, notre district, notre pays, des éléments indispensables d'un tout qui doivent œuvrer ensemble pour être efficaces et surtout pour ne jamais s'arrêter comme le montre notre roue rotarienne qui entraîne dans son mouvement quelques 1,4 millions membres partout dans le monde.

Tous les actes et toutes les actions que nous engageons par rapport aux autres qui attendent notre aide, nécessitent l'aide et le soutien des autres Rotariens,

Cette décoration est la preuve que nous sommes en toujours en mouvement et que nous agissons en permanence. C'est ce que nous avons voulu affirmer en adoptant une devise propre au Rotary-club d'Ajaccio, sans pour cela oublier celle du Rotary, bien sûr, « *sempri in motu* », toujours en mouvement pour servir.

À partir du moment où le Rotary repose sur de l'éthique, de la philanthropie, et surtout de la bienveillance, nous sommes obligés de rejoindre le mouvement. Ce que je demande ce soir, ce n'est pas de recevoir rapidement un autre PHF, mais d'être capable de pouvoir agir encore et davantage pour apporter ma pierre à l'action que le Rotary mène dans ce monde troublé.

* PHF : *Paul Harris Fellow*, décoration rotarienne pour l'action menée par un membre.